

Advierten no tocar los recursos del BC

Sectores sostienen deben excluirse de presupuesto suplementario

Por Miguel Lugo / El Caribe

Viernes 1 de agosto del 2008 actualizado a las 1:07 AM

Representantes empresariales y un ex gobernador del Banco Central (BC) consideraron ayer que debe excluirse del presupuesto suplementario la partida para reducir el déficit cuasifiscal de esa entidad, porque daría mala señal.

En tanto, el presidente de la Comisión de Hacienda (Finanzas) del Senado de la República, Tommy Galán Grullón, dijo que ese punto debe estudiarse "cuidadosamente", porque involucra la política monetaria del Gobierno que ha gravitado hace un tiempo sensiblemente en torno al déficit.

En el presupuesto de Ingresos y Ley General de Gastos Públicos de 2008 hay asignados más de RD\$9,000 millones para el Banco Central, para el pago de intereses a los tenedores de certificados emitidos por este organismo, los que provocan el llamado déficit cuasifiscal. En la pieza introducida el pasado miércoles al Senado por el Gobierno se contempla una reducción de la partida por RD\$5,050 millones (56%).

El presidente de la Asociación de Jóvenes Empresarios (Anje), Pablo Piantini, el ex presidente del Consejo Nacional de la Empresa Privada (Conep), Celso Marranzini Pérez y el ex gobernador del Banco Central, Carlos Despradel coincidieron en manifestar que debe seguirse otorgando el pago del Banco Central porque está dispuesto por ley y el mismo evita ocurrencia de trastornos en la macroeconomía del país.

Sostuvieron que el Gobierno debe buscar los recursos para el presupuesto suplementario en la reducción de una serie de gastos administrativos innecesarios como los de campañas publicitarias y otros.

El senador Galán Grullón, quien es representante por la provincia de San Cristóbal, expresó que respecto a este tema sería "importante escuchar la opinión del gobernador del Banco Central, Héctor Valdez Albizu, como responsable ante el Gobierno de la política monetaria".

Indicó que la legislatura extraordinaria para la aprobación del presupuesto suplementario dura dos semanas y que en ese tiempo deberá estudiarse la pieza con el concurso y participación de las autoridades para ver qué se puede modificar o no.

Cita posibles consecuencias

El ex gobernador del Banco Central, Carlos Despradel vaticinó que en la medida que se disminuya el pago a esta entidad, en esa misma proporción ésta aumentará su emisión monetaria.

Agregó que si el BC no quiere aumentar su emisión monetaria por los choques externos que está enfrentando la economía, entonces deberá endurecer su política monetaria con restricciones al crédito al sector privado posiblemente con alza de tasas de interés.

De su lado, el secretario de Hacienda, Vicente Bengoa, dijo ayer que el Gobierno no ha recortado nada al monto de sus aportes para la recapitalización del BC.

"Estamos ante una profunda situación de crisis importada," que obliga a las autoridades a posponer la entrega de RD\$5,050 millones al BC en lo que resta de año, "pero eso no significa que hemos recortado nada".



Opción. Galán Grullón dice cualquier punto podría ser excluido del presupuesto.

HERRAMIENTAS

-  **Enviar Comentario**
-  **Enviar por e-mail**
-  **Formato para impresión**
-  **Agregar a artículos favoritos**

Sugerencias

Tommy Galán Grullón
Senador

"Es interesante que la Secretaría de Hacienda explique las razones por las que se decidió recortar los recursos destinados este año para reducir el déficit cuasifiscal del Banco Central".

Carlos Despradel
Economista

"El pago de intereses para el déficit cuasifiscal del BC debe dejarse como está, y el Gobierno debe reducir gastos administrativos, como los de campañas publicitarias que no ayudan a la economía".

Pablo Piantini
Empresario

"Es necesario para la estabilidad macroeconómica, seguir reduciendo el déficit cuasifiscal del Banco Central, ya que una decisión contraria a esto irá en contra del fortalecimiento institucional del país".

Celso Marranzini
Empresario

"Gobierno tiene necesidad de desviar recursos hacia sectores sociales por la actual crisis, pero tocar la parte dirigida a reducir el déficit cuasifiscal del BC es mala señal a los mercados internacionales".